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第2046回 　　　例　会　　　　（2007年12月13日）

2007-08 国際ロータリーテーマ

「ロータリーは分かちあいの心」

......午前11時　　　 開会

　　　　　　　　挨拶　　内山副会長　寄贈図書目録贈呈

　　　　　　　　 挨拶　　津田肇教育長

　　　　　　　　 序幕　　和光保育園園児

.. . . . .午前11時20分　 閉会　　

.. . . . . . . . . . .閉会後、保育園児に読み聞かせ　11時55分まで。



第2046回　例会（第二十三回例会）　行田市図書館へ図書寄贈・贈呈式・クラブフォーラム

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　

★ 四つのテスト唱和 第2週　我らの生業

★ 来訪者紹介 内山副会長

★ 会長挨拶　 内山副会長

★ 幹事報告　 武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 財団表彰

★ クラブフォーラム　 司会 武田和則幹事

★ 出席状況報告　 山本栄治委員長

★ にこにこ報告　 反町清委員長

★ 点鐘

※ 内山副会長

行田アンサンブル協会会長　関様です。

※ 内山副会長

皆様こんにちわ。本日は山本会長のお母様が亡くなったという事で、私が代理に会長を努めさせて

頂きます。本日は図書贈呈式と言う事で、図書館にて序幕式を行って参りました。

細かいことは外させてもらいますが、子供たちの教育には読書が必要だと言っておりました。

将来に渡って、本日も素晴らしい行事を行う事が出来たと思います。

本日はクラブフォーラムです。皆様、活発な意見交換が出来たら良いと思います。

※ 武田和則幹事

※本日の例会前、午前11時より行田市立図書館において図書寄贈・贈呈式を

.. . .行って参りました。出席された会員様は、お疲れ様でした。

※本日の例会はクラブフォーラムで、議題は「本年度前期の評価や反省と

.. . .本年度後期に望まれる事等」と言う事です。

.. . . .A・B・C・Dとグループに分かれて、討論して頂きます。

.. . .言いたい放題でございますので、色々な意見を出して頂きたいと思います。

※12月10日の月曜日に山本会長と一緒に小池利昌会員の病気見舞いに行って

.. . .参りました。

. . .手術後の回復が早いようで、暇で暇でしょうがないと言っておられました。

.. .過去の足の痛みも取れて良かったと元気でしたので、復帰されるのももう間もなくかな？と思われます。

.. .12月20日頃、退院出来る予定との事でした。

※小山会員と冨田会員より、鴨田武さんを新入会員として推薦されております。職業分類は不動産賃貸業です。

.. .ロータリー情報委員会等、手続きは済んでおりますので、後は会員皆様にお伺いを立ててお願い致します。

.. .意義のある方は本日を含め7日間以内に文章をもって申し出て下さい。なければ、入会となります。

※次回例会は12月20日、クリスマス例会です。その次は年が明けて1月10日は吹上ロータリークラブさんを

.. .交えての三クラブ合同賀詞交歓会でございます。

※これから年末年始にかけて何かと忙しくお酒の席も多いと思われますので、お身体には十二分に留意されまして、

.. .元気に過ごされますようご祈念申し上げます。



※ アンサンブル協会　関会長

9月30日に産業文化会館にて演奏会に出演させて

頂きました。おかげさまで500名の観客の方にお集まり頂

きました。

アンケートの結果について、先ほど皆様にお配りしました

が、大変良かったと言うお返事を多数頂いております。

皆様方には、感謝を申し上げます。

※ 読書推進委員会　小島委員長

本日、図書館にて図書の贈呈式を行って参りました。

これも皆様方のご協力のおかげと思っております。

ありがとうございました。和光保育園の園児による序幕も、

滞りなく行う事が出来ました。

本日は、210冊の本を寄贈する事が出来ました。その後図

書館の方に読み聞かせをやって頂きました。

行田ケーブルテレビさんの取材がありました。テレビで放

映されますので、お時間のある方はご覧になってください。

※ 健康管理委員会　横田委員長

何回かやっておりますが、健康管理の相談は本日最後

となります。皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

表彰式が行われました。

※ 米山高楼賞　小山委員　蔭山会員 ※ ポールハリスフェロー　小山会員　山田会員



※ 司会 武田和則幹事

議題「本年度前期の評価や反省と本年度の後期に

望まれる事」 A・B・C、3班に分かれて活発な討論が行わ

れました。 A班 横田会員　B班 小澤会員　C班 小菅会員

に発表して頂きました。

※総評　内山会長

よく山本憲作会長にお伝えしておきます。

A班 横田会員 B班 小澤会員 C班 小菅会員

※ 山本栄治委員長

正会員数　65名　　

本日の出席者　29名

メィクアップ者　2名　　

本日の出席率　47.7％

山本栄治委員長 反町清委員長

※ 反町清委員長

第2046回例会　　2007年12月13日

★内山副会長 本日は会長代理を務めさせていただきます。娘がミス・キャンパスクイーンのグランプリを授けまし
た。賞品は旅行券10万円です。妻と二人で旅行に行こうと思っています。

★武田幹事 本日クラブフォーラムにてご意見ありがとうございます。

★小林会員 山本会長・武田幹事半年ご苦労様でした。残り半年奮闘してください。

★横田会員 栄養士さんの健康相談、本日が最終日となります。ご参加下さい。

★小島会員 読書推進委員会本日はありがとうございました。

★永島会員 ＲＣの皆様ももっともっと協力しましょう。今朝里親奨学金制度を受けた現地の生徒さんが日本を
訪問し日本の皆さんに感謝しておりなかなか感動的なシーンでした。

★古沢(勇)会員 今週月曜日から禁煙いたしました。頑張りますのでご声援の程お願い致します。

★山本（栄）会員 突然ですが本年末日で当クラブを退会させて頂く事になりました。
皆様には色々お世話になりありがとう　ございました。

以下、次のページへ続く



ニコニコ報告続き

★反町会員 山本栄治会員お世話になりました。とても寂しくなります。
時が来ましたら戻って来て下さい。待っています。お仕事頑張って下さい。

★蔭山会員 成田長親と石田三成のの忍城攻防を書いた「のぼうの城」という小説が
ちょっと話題になっています。参考までに

★清水会員 大変申し訳ございませんが本日は急用により早退させていただきます。

★田山会員 本日早退させていただきます。

★宮内会員 本日早退させていただきます。

★冨田会員 本日ロータリー文庫贈呈式お祝い申し上げます。本日早退させていただきます。

★大谷会員 ロータリー文庫贈呈式お祝い申し上げます。

以下同文

★小池（英）会員　・小菅会員・小沢会員・柿沼会員・小椋会員・武井会員

★合計金額　　26,000円 


